

# Giat Jum'at Curhat Polsek Sagaranten: Membangun Kedekatan dan Kepercayaan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 22, 2023 - 11:51



*Giat Jum'at Curhat Polsek Sagaranten: Membangun Kedekatan dan Kepercayaan dengan Warga*

Sukabumi, 22 Desember 2023 Dalam rangka meningkatkan kedekatan dan kepercayaan antara Polsek Sagaranten dan warga sekitar, Kapolsek Sagaranten beserta personilnya melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di Mesjid Al Ikhlas

Sagaranten pada hari Jumat, 22 Desember 2023, mulai pukul 11.15 WIB.

Kegiatan yang dilakukan merupakan bagian dari program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam atmosfer yang penuh kebersamaan, Kapolsek Sagaranten menyampaikan pesan kepada warga agar tidak ragu untuk bercurhat atau menyampaikan segala bentuk keluhan kepada Kapolsek dan Bhabinnya.

Dalam sambutannya, Kapolsek Sagaranten menekankan pentingnya dialog dan interaksi positif antara polisi dan masyarakat. "Kami hadir di tengah-tengah Anda bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat yang siap mendengarkan dan memberikan solusi atas segala permasalahan yang dihadapi warga," ujar Kapolsek.

Acara ini menjadi momentum bagi warga sekitar Masjid Al Ihklas Sagaranten untuk berinteraksi secara langsung dengan aparat kepolisian, membangun kepercayaan, dan memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kapolsek Sagaranten juga mengajak warga untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan yang lebih dekat antara Polsek Sagaranten dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan saling percaya. Giat Jum'at Curhat Polsek Sagaranten di Masjid Al Ihklas Sagaranten menjadi bentuk nyata dari implementasi program kepolisian yang berfokus pada pelayanan, keamanan, dan keterlibatan masyarakat.